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Résumé :

La culture des palmiers dattiers est tres répandue dans les zones arides et semi-arides ( dans
les zones désertiques), ou 1’on constate que le role des facteurs naturels est essentiel dans la
variation de la répartition des palmiers, de la production de date et de leur qualité dans le
monde, et en Algérie en particulier, Ces facteur determinent la variation du nombre, des types
et des stades de croissance des palmiers en raison des multiples résultats de I’effet combiné
des facteurs naturels et les besoins écologique et agricoles nécessaires a la croissance des
palmiers en raison de I’influence des élément climatique, et des variables de la vie qui
incluent plusieurs types de maladies et de ravageurs qui entravent la production de palmiers

dattiers .
Mots-clés : agriculture, palmiers, dattiers, facteurs naturels, dattes, qualité, climats.
Abstract :

The cultivation of date palm is widespread in dry and semi-dry areas (in desert areas), where
we find that the role of nature factor sis esential in the variation of the distrution of palm trees,
the production of dates and their quality in the world, and Algeria in particular ,which
determined the variation of palm numbers, types and stages of growth due to multiple
variables that combined natural factors and the ecological and agricultural needs necessary for
palm growth due of the influence of climate elements, and life variables that include several

types of diseases and pests that hinder the production of date palms

Keywords : agriculture, date palm, nature factors, dates, quality, climate
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